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In letzter Zeithat die Buslinie 6 nach Angaben verschiedener Fahrgäste und auch aus eigener
Erfahrung immer mehr Verspätung. Zudem sind die Busse o{t sehr voll.

Anfragen an die Yerwaltung:

Viele Falrgäste beschweren sich darüber, dass die Linie 6 ständig verspätet und die Busse
nachmittags sehr voll sind. Oft fahren zudem die Busse in Richtung Münchfeld sowie Gonsenheim
dicht hintereinander, sodass ein großer Zeitabstand in der Taktung entsteht. Dies geschieht
erfahrungsgemäß hauptsächlich in den Stoßzeiten zwischen 15 und 19 tIhr.

1. Liegen der Verwaltung darüber Beschwerden vor?

a. Haben diese zugenommen?

2. Was will die Verwaltung gegen die zunehmende Verspäitung, die Überfüllung sowie die
unregelmtißige Tiaktung unternehmen?

3. Wie geht die Yerwaltung mit Beschwerden um?

4. Hält die Verwaltung es für sinnvoll, die Linie 6 generell bis zu sechs Mal stündlich bis
Endstation Wildpark Gonsenheim durchzubinden, anstafi jeden zweiten Bus schon im Münchfeld
enden zu lassen?

5. In den Stoßzeiten, vor allem zwischen 15 und 19 tlhr, sind die Busse auch aus eigener Erfahrung
sehr voll. Ist geplant, die Linie 6 in diesem Zeitraum durchgehend nach Gonsenheim fahren zu
lassen?

6. Des W'eiteren bestünde Bedarf, die Linie 6 auch in den Abendstunden nach 21 Uhr nach
Gonsenheim durchzubinden. Bestehen hierzu Pläne?

7. Wie bewertet die Verwaltung eine häufigere Durchbindung der Linie 6 bis nach Gonsenheim vor
dem ökologischen Gesichtspunkt eines stärkerenAnreizes fürAutofahrer, auf den Bus
umzusteigen?

8. Ist der Einsatz von E-Bussen auf der Linie 6 vorgesehen und wenn ja ab wann werden sie
eingesetzt?

Für die AfD im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim

Bernd Zerban
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